
9月議会で西脇知事に一般質問をしました！
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JR向日町駅の東口開設について

府議会報告 2 0 1 9 1 2 号

 JR向日町駅の東口開発は、向日市のみならず京都市においても企業進出や土地利用、府
税の増収等が大いに期待できる。財政面や都市計画手続きなど、京都府として最大限の支
援を行う必要があると思うがいかがか？

当駅開発で周辺地域に好影響をもたらすことは明らかなので、府としてできるだ
けの支援を行って行きたい。

向日町競輪場の今後の運営について
競輪収益向上の為、条例や要綱など柔軟な見直しをする事も含め、民間委託業務の範囲内
で事業者の裁量を増やし、幅広い層が親しめる競輪場づくりが必要だと思うがいかがか？

民間委託後、黒字も計上した。更なる活性化のためには民間のノウハウを利活用
することが肝要だと思うので、柔軟な対応をとっていきたい。

アーバンスポーツの振興について
都市型のアーバンスポーツの振興は、スポーツ離れが
進む現状を打破するために不可欠である。「スポーツ
王国・京都」を謳う京都府としてもその普及と整備が
望まれていると思うがいかがか？

京都スタジアムにもアーバンスポーツを楽し
める施設の整備をする予定であるが、他の地
域においても気軽に都市型スポーツが楽しめ
るよう計画的に整備を図って行きたい。
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向日市防災訓練に参加
多くの団体との連携必要

東中央線工事現場（木津
川市）

最新ロボット事業を学ぶ
（けいはんな・精華町）

金沢市国際交流財団にて交流
活動について学ぶ

京都の文化くらしと産業
を連携する事業

アジア初　国際博物館会
議が京都で！

京都府消防大会で多くの
団員が表彰（京都国際会
館）

向日市発祥「旭米」を使
用した地ビールの企画

今年もKARA - 1 グランプリに過
去最高の 11万人来場！（向日町
競輪場）

京都府の課題解決のため、国へ要望活動 JR奈良線玉水駅　複線化事業（井手町）


